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Boxe

Gosto de boxe. Em épocas
passadas gostei mais, hoje não
acompanho tanto, mas
costumo ver as disputas por
títulos. Tudo começou em 1957
com o torneio Luvas de Ouro na
TV Tupi. Meu pai chamava os
amigos e a sala de casa virava
um ginásio de boxe. Eu além de
ver as lutas lia as colunas de
boxe da Gazeta Esportiva e do
Diário Popular nos salões de
barbeiro da vizinhança. Em 1962
uma luta pelo título mundial
dos médios ocupou páginas de
jornais e programas de
televisão. Nos Estados Unidos
o campeão dos médios, Emile
Griffith, norte-americano,
punha o título em jogo contra o
desafiante Benny “Kid” Paret,
cubano radicado nos Estados
Unidos. Era a terceira vez que
lutariam, anteriormente houve
uma vitória para cada um. O que
mais chamou atenção antes da
luta foram insinuações sobre a
masculinidade de Griffith, que
era tido como gay, ou bissexual.
Para corroborar tal boato havia
o fato de Griffith ter sido
espancado por uma gang
homofóbica ao sair de um bar
gay. Por pouco não morreu, mas
passou uma longa temporada
hospitalizado. No jogo de
desestabilização emocional de
Griffith Paret passou do limite
do bom senso, na pesagem
além dos gracejos passou a mão
na bunda de Griffith na
presença da imprensa que
cobria o evento. No ring Paret
dominou a luta no início e
chegou a derrubar Griffith no
sexto assalto incendiando o
público que lotava o Madison
Square Garden. Paret continuou
vencendo até o início do décimo
segundo round quando Griffith
colocou uma sequência de
uppercuts que pôs fim à luta. E
também pôs fim à vida de Benny
Kid Paret que foi hospitalizado

e nunca acordou do nocaute.
Tinha 25 anos.

Drink

...triste pelo calor infernal
parei no bar para afogar a
mágoa. Garçom, por favor, uma
catuaba com gelo e limão.
Shaken, not stirred. Bond, ele
perguntou. Borges, respondi.
Licença para matar? Não,
licença para ensinar. Saí rápido
para evitar mais perguntas...

Eleição

Lula anunciou que será
candidato em 2026. Me fez
lembrar do Costa e Silva.

Alguém perguntou:
- Se houver eleição direta o

senhor disputa?
Ele pensou um pouco e foi

categórico:
- Digo.

Rainha por um dia

Tinha um quadro na TV com
esse chamado. Minha avó
adorava! A rainha do momento
foi um dia o cantor Sergio Reis
que num instante de desatino
falou o que não devia. Um dia
almocei com ele numa
churrascaria no Itaim, em São
Paulo. Foi por acaso, o piloto
do avião dele me convidou e ele
apareceu. A churrascaria era
dele. Cara simpático, contador
de histórias falou de muitas
coisas, dentre elas Thomas
Green Morton, na época o
“paranormal” das elites. Contou
que o cara fez furos em moedas
e verteu perfume pelos dedos.
Depois gritou Rá energizando
todo mundo. Torci o nariz e ele
insistiu nos poderes mágicos
adquiridos quando um raio
atingiu a vara com que ele
pescava. Tentei argumentar que
a magia era comum aos
ilusionistas de circo, ele
refutou com convicção, preferi
deixar pra lá e mergulhei nos
prazeres da carne. Picanha

maravilhosa. Nunca mais vi
Sérgio Reis ao vivo, mas um dia,
no meio de uma tempestade,
tocou no rádio do carro “Serafim
e seus filhos”. Eu estava
descendo uma ladeira
enlameada, deslizando de um
lada para outro e Sérgio Reis
cantava música de lobisomem.
Foi arrepiante! Quanto ao mago
Thomaz a coisa terminou mal.
Um especialista em
desmascarar ilusionistas
propôs um milhão de dólares
de prêmio se Thomas fizesse
alguma mágica que ele não
conseguisse provar que era
truque. Thomaz fugiu. Desse
almoço restou uma certeza. O
simpático Sergio Reis acredita
nas pessoas erradas...

Coisas do Futebol

Nas arquibancadas dos
estádios torcedores felizes
tecem loas às suas cores,
cantando, aplaudindo e de vez
em quando fazendo a ola. Pouca
gente sabe que essa prática foi
criada por um sapateiro belga
no ano de 1939. Pierre Julien era
o seu nome, ou melhor ainda
deve ser, mas existe a
possibi l ida…

sidneyborges311@gmail.com

Você já se perguntou se apenas
uma consulta com um
nutricionista é suficiente para
alcançar seus objetivos de
saúde ou estéticos.

Muitas pessoas acreditam que
uma visita única ao
nutricionista basta para
aprender a se alimentar
corretamente e atingir metas
como emagrecimento, ganho de
massa muscular ou melhoria da
saúde digestiva. No entanto,
sem um acompanhamento
contínuo, pode ser difícil
manter os resultados
desejados.

Vamos entender a diferença
entre uma consulta avulsa e um
acompanhamento nutricional,
e qual opção pode ser mais
vantajosa para si.

Consulta Avulsa: Orientação
Pontual

A consulta avulsa é uma
sessão única em que o
nutricionista avalia o estado
nutricional do paciente e dá
recomendações personali-
zadas. É ideal para quem deseja:

* Receber um plano alimentar
inicial adaptado aos seus
objetivos;

* Esclarecer dúvidas sobre
alimentação, dietas e
suplementação;

* Fazer ajustes na alimentação

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade
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Consulta Única ou
Acompanhamento Nutricional?

Saiba qual escolher
sem necessidade de
acompanhamento contínuo.

No entanto, sem
acompanhamento, pode ser
difícil manter a motivação e
adaptar a dieta conforme as
necessidades mudam.

Acompanhamento
Nutricional: Suporte Contínuo

para Mudanças Reais

Já o acompanhamento
nutricional envolve consultas
regulares, permitindo uma
adaptação progressiva da
alimentação. É recomendado
para quem busca:

* Mudança de hábitos a longo
prazo, com ajustes no plano
alimentar, estratégias e
ferramentas a serem utilizadas
para ajudar no caso

* Monitorização do progresso
e suporte para desafios que
vierem durante o processo de
mudança.

* Tratamento de doenças
crônicas, emagrecimento,
ganho de massa, reeducação
alimentar, melhorar a relação
com o corpo e comida que
exigem atenção nutricional
constante.

Com esse acompanhamento,
as chances de manter uma
alimentação saudável e
alcançar resultados

duradouros são muito maiores.

Qual a melhor escolha?

Se precisar apenas de uma
orientação rápida, a consulta
avulsa pode ser suficiente. Mas
se deseja transformar hábitos e
garantir resultados
consistentes, o
acompanhamento nutricional é
a melhor aposta.

Independentemente da
escolha, contar com um
nutricionista qualificado faz
toda a diferença na sua jornada
para uma vida mais saudável!

*José Renato Nalini

Parece existir uma
conspiração contra a
humanidade, quando se
constata que governos,
responsáveis pela coordenação
do convívio em sociedade,
adotam medidas contrárias ao
interesse das pessoas.

É o que acontece no Brasil, por
exemplo, quando o governo
federal reduz verba contra
desastres. Não foi suficiente
um 2024 que foi o mais quente
da história, marcado por
tragédia climática no Rio
Grande do Sul, queimada no
pantanal, seca histórica na
Amazônia, para robustecer as
estratégias de enfrentamento
das emergências do tempo.
Não. A verba federal destinada
a gestão de riscos e desastres
tem uma verba reduzida em
duzentos milhões de reais.

Exatamente no ano em que o
Brasil sediará a COP 30, a
trigésima Conferência das
Nações Unidas sobre Mudança
do Clima, em Belém, no próximo
novembro, o cenário é de
estrangulamento financeiro.

Incrível que não faltaram
verbas para Fundo Partidário e

Fundo Eleitoral, para emendas
PIX, para orçamento secreto,
para atender demandas
paroquiais de parlamentares,
para viagens, para excesso de
assessorias nos convescotes
internacionais. Mas para o que
interessa, falta dinheiro.

Também é surreal o empenho
do governo federal em insistir
na exploração de petróleo na
Foz do Amazonas. No ano em
que o Acordo de Paris foi
descaradamente descartado,
pois a temperatura aumentou
1,6ºC, quando só poderia
aumentar – no máximo – até
1,5º, a descarbonização é um
discurso vazio.

Uma lástima. Assim como
marcar prazo para acabar com a
criminalidade, pois a tal
equivale estabelecer o ano de
2030 para o desmatamento zero,
não se insiste na arborização
de todos os espaços, na
implementação do
saneamento básico para
milhões de brasileiros dele
desprovidos, tudo parece estar
de sinal contrário num Brasil de
discursos estéreis e de práticas
miseráveis.

Por isso é que as entidades
subnacionais – Estados

membros e municípios – têm de
assumir um heroico
protagonismo. Confiar na União
é desperdiçar sonhos e
enfrentar o pesadelo numa
nação que teria tudo para
deixar a condição de “Pária
Ambiental” e ser a promissora
esperança de um mundo
sustentável e propiciador de
melhor qualidade existencial.

*José Renato Nalini é Reitor da

UNIREGISTRAL, docente da Pós-

graduação da UNINOVE e

Secretário-Executivo das

Mudanças Climáticas de São Paulo.

Nalini foi juiz  na década de 90 em

Ubatuba.

Inicialmente, advirto: a crônica
de hoje tem informações
históricas, datas e até nome de
padre jesuíta.

Bem. Como você, caro leitor,
continua aqui, vamos lá!

As ondas do mar e marés
seguem as mesmas. Todo o
resto mudou muito, desde a
chegada dos portugueses em
1500. Foram mais de cinco
séculos de grandes
transformações.

O povo originário de Ubatuba
era o tupinambá. Eles, que
davam o nome de Ybatu’ba (rio
das canoas) para a região, eram
animistas; ou seja, acreditavam
que montanhas, rios, animais
e plantas tinham espíritos
próprios e que todos os seres
eram interligados e
interdependentes. Os
tupinambás demonstravam
profundo respeito pela
natureza e praticavam rituais
para manter o equilíbrio e a
harmonia entre os elementos
que a compõem.

Tudo ia mais ou menos bem
até 1532, quando o português
Martim Afonso de Souza chegou
à região, dando início a
colonização. Os conflitos entre
os indígenas, liderados pelo
bravo guerreiro Cunhambebe, e
os invasores começaram logo
após o contato inicial. Os
portugueses, além de quererem
impor sua religião, derrubavam
as árvores e exploravam
riquezas naturais. Os
tupinambás praticavam o
canibalismo - a antropofagia.
No entanto, como prática
ritualística e religiosa. Eles
acreditavam que ao comerem
seus inimigos estavam
incorporando suas forças e
espíritos.

Talvez você, otimista, esteja
pensando que eles comiam as
pessoas em sentido figurado.
Convém esclarecer: eles comiam
de verdade. Ingeriam a carne
dos invasores, mas com o maior
respeito. Comeram também
franceses que disputavam
nossas terras com os

Ary Nasi
Médico/Escritor

De Ybatu’ba a Ubatuba – cinco
séculos de transformações

portugueses e piratas ingleses
que andavam por aqui,
saqueando riquezas.

Entre 1560 e 1570, houve uma
verdadeira guerra entre os
tupinambás e os portugueses.
Apesar de lutarem bravamente,
os indígenas perderam a
batalha. Muitos foram mortos
e os sobreviventes,
escravizados. Em 1637, o padre
jesuíta Afonso Rodrigues funda
o vilarejo, sob o nome de “Nossa
Senhora dos Remédios de
Ubatuba”. Os invasores
impuseram sua crença religiosa
ao construírem a Igreja Matriz,
em 1641. O povoado que se
desenvolveu ao redor,
lentamente, transformou-se em
um importante centro comercial
e pesqueiro.

No final do século XIX e início
do XX, Ubatuba recebeu
imigrantes italianos e
japoneses que contribuíram
para o desenvolvimento da
agricultura e da pesca. Em
março de 1929, a vila foi elevada
à categoria de cidade.

A partir de 1970, o turismo se
tornou a principal atividade
econômica de Ubatuba – a
capital nacional do surfe.
Atualmente, os povos indígenas
que vivem nas aldeias:
Renascer, Boa V ista e Rio
Bonito, são de outra etnia –
Tupi-Guarani. Os Tupinambás
foram totalmente dizimados.

Nesta breve visita ao passado,
alguns fatos merecem
destaque. O primeiro deles é
que Brasil não foi descoberto,
como nos ensinaram, mas sim
invadido. Outro aspecto
relevante é que o povo
originário, em certo sentido, era
mais evoluído que os invasores.
Eles entendiam que o bem estar
de todos dependia da harmonia
entre as forças da natureza e
tinham outro conceito de
riqueza.

Como pessoas, produtos
destes cinco séculos de
transformações, somos uma
mistura de povos originários
(que absorveram força e energia

de portugueses bem azeitados,

franceses à la crème e alguns,
mal temperados, piratas
ingleses), invasores e
imigrantes de vários lugares do
mundo.

A  c idade  também é
resu l tante  deste  enorme
processo  de  t ransformação.
Ev identemente,  va lor i zamos
e curt imos  confortos  que
v ieram com o chamado
‘progresso’ :  rodovias ,  ar
condic ionado,  pisc ina,  rodas
de  samba e  até  pagode.
Rea lmente,  não estamos
dispostos a devolver o Brasi l
para  os  índ ios .  Mas,  ta lvez ,
devêssemos  rever  nosso
conce i to  de  r iqueza  e  nos
atentar  para  a lgo  que  era
fundamenta l  para  e les  –  a
harmonia entre as  forças da
natureza.

Que os espíritos das
montanhas, rios, praias e
homens se entendam e que
tenhamos bons tempos por
aqui. Aproveitemos este sol,
cada vez mais quente, e as
ondas do mar e marés que,
imunes às transformações dos
cinco séculos, seguem as
mesmas.

ary.nasi@hc.fm.usp.br

Instagram: ary.nasi
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Informações: +55 (12) 99745-6694
Reservas: (12) 99650-7865

• Recepção: (12) 99745-6694
• reservas@pousadaalpes.com.br
• WhatsApp - • Instagram - • Facebook - • Google Maps

A 160 km de São Paulo e a 11 km de Campos do Jordão
Rua Urbano Moreira Filho, 319 - Santo Antonio do Pinhal - SP

Visite nosso site: https://pousadaalpes.com.br

Seu melhor
descanso
na serra!

Chalés individualizados com WI-FI - Piscina e Estacionamento

Nalu Sorvetes Café Bistrô
Sorvete da Infância
agora em Ubatuba.

Temos mais de 30 sabores
e todos sem lactose

e gordura trans!
Estamos localizados ao lado do

Poupatempo em Ubatuba.
Temos também: Tortas, Salgados,

Doces Retrô e etc…

Rua Prof. Thomaz Galhardo 1.182

Centro - Ubatuba-SP

Fone: (12) 99792-7476

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 39 ANOS

Administração

Secretaria de Fazenda e
Planejamento revela

estratégias para fechar contas
no azul

Ubatuba, diferentemente dos
municípios do mesmo porte
populacional e da região,
encerrou 2024 com as contas
em ordem, finalizando o
primeiro mandato da prefeita
Flávia Pascoal com superávit
orçamentário.

Isso significa que houve ações
que resultaram no saldo
positivo, como o pagamento
dos fornecedores em dia,
execução da da folha de
pagamento em dia,
recolhimento dos encargos
sociais e pagamento das
dívidas de longo prazo.

De acordo com a Secretaria de
Fazenda e Planejamento, a
Prefeitura de Ubatuba também
obteve resultados positivos
quanto à execução
o r ç a m e n t á r i a / f i n a n c e i r a ,
cumprindo todos limites legais
impostos pela Lei de
Responsabilidade Fiscal, no
tocante à Educação, Saúde e
Gastos com Pessoal.

O secretário adjunto da pasta,
Benedito Altair dos Santos,

Prefeitura de Ubatuba fecha
2024 com superávit

orçamentário financeiro

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

revelou que a grande estratégia
para a obtenção desse
resultado é a utilização do fluxo
de caixa na gestão financeira.

“Apesar de toda dificuldade
econômica que o país passa,
combinados aos últimos
acontecimentos em Ubatuba,
como o retorno da gestão e
período eleitoral, o município
conseguiu dar atendimento aos
limites da Lei de
Responsabilidade Fiscal,
fechando suas contas em dia.  É
uma satisfação fazer uma
gestão responsável no
município, sem trazer
problemas futuros para a
prefeita nem endividamento
público”, complementou
Santos.

O servidor efetivo, que está há
34 anos no setor público,
elencou três principais
estratégias do poder público
para a obtenção desse
resultado positivo.

Primeiramente, a Secretaria
de Fazenda se empenhou muito
em buscar novos recursos,
principalmente por meio do
setor de fiscalização, com o
aumento do Imposto sobre
Serviço (ISS), que é o segundo
maior tributo do município. Por

outro lado, ela também
notificou diversos devedores de
IPTU para que houvesse o
recolhimento. Essas duas ações
foram articuladas pela Fazenda
em 2024 para o incremento de
receita.  “Nesses quatro últimos
anos quase dobramos o
orçamento público e isso se
deve a um trabalho mais eficaz
da fiscalização e do setor de
cobrança da prefeitura. Por
outro lado, a prefeita também
segurou as despesas, o que
facilitou ainda mais”,
comemorou. A terceira situação
foi a busca de recursos
externos, oriundos de emendas
parlamentares estaduais e
federais, que alavancou o
nosso orçamento municipal.

“A responsabilidade na gestão
financeira possibilitará um
reajuste aos servidores
municipais na ordem de 7%,
sendo um ganho real acima da
inflação de 2,17%, fato este a
tempo que não era concedido
aos servidores públicos de
Ubatuba”, finalizou a prefeita
Flavia Pascoal.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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De Minas pra cá...

Das GERAIS...
Notícias de Minas Gerais

* PAULO ROBERTO ANDRADE, professor,

jornalista, ladainhense, radicado há 37 anos na

melhor cidade do mundo, Ubatuba.

Peça pelo nosso site: www.saaddiskesfihas.com.br

WhatsApp: +55 12 99162-2325

Novo endereço: Rua Robilard Marigny, 701 - Itaguá

Amplo salão no meio de uma grande flora.

Ele chegou em Ubatuba em 1986 e como
todo mineiro que se preza, foi à luta,
trabalhando em vários serviços, mas
firmou-se mesmo em uma das profissões
mais nobres da humanidade que é a de
garçom e na qual ele sente-se muito bem,
pois servir bem as pessoas além de ser uma
arte é um ato nobre de humanidade e esse
mineiro sabe muito bem como
desempenhar. Palmerim ou Palmeira
Santos é o nome dele, superconhecido no
meio gastronômico e de muita gente do
Brasil e do mundo já atendida por ele. 

Palmeira está no Restaurante Perequim
há mais de vinte anos e nesse tempo
colecionou muita experiência, tornou-se
conhecido de gente famosa, viu e ouviu
várias histórias na Avenida Guarani, uma
das mais charmosas do litoral paulista. Ali
seu patrão, o saudoso João Bianchi recebia
os famosos da música, teatro, televisão,
jornalismo e da política. Palmeira e seus
colegas do restaurante atenderam a todos
com muita gentileza e carinho. Palmeira
inclusive lembra de quando atendeu

Palmeira Santos,
simpatia e cordialidade 
Um dos maiores garçons de Ubatuba, é aclamado

por seus clientes como rei da gentileza.

aquele time do São Paulo que ganhava
tudo nos anos 1980, com Silas, Pita, Muller,
Careca, Rogério Ceni, Gi lmar, Raí e
companhia. Ele conta que o time todo era
amigo do Sr. João Bianchi. Embora tenha
atendido o São Paulo e outros times no
restaurante, seu coração é dos palestras do
Brasil, o mineiro Cruzeiro e o paulista,
Palmeiras, que não por coincidência foi o
nome que adotou.

Em Ubatuba Palmeira constituiu também
sua família e investiu seus recursos em
negócios de imóveis. A seu lado sua
companheira forte e de todas as horas,
Neuza Silva. Débora, Felipe são os filhos,
todos já encaminhados inclusive deram
netos a Palmeira e Neuza. Com uma
multidão incalculável de amigos e
admiradores, é simpatia por onde chega.
Não esquece das origens em Ladainha,
onde nasceu e todo ano organiza uma festa
em um dos bairros mais famosos da cidade,
no Baixão. Lá une a cultura caiçara com
mineira, onde em vários dias de festa
serve aos parentes e amigos convidados
mais de cem quilos de peixe, como Azul-
Marinho (o peixe com banana dos caiçaras)
e Costelinha de Porco com os mais variados
pratos mineiros. Já se tornou tradição. 

Muito querido no trabalho, integra uma
equipe de grandes profissionais, que se
admiram e formam uma elite gastronômica
em um restaurante que dispensa
comentários sobre tradição e requinte em
bem servir turistas e moradores da cidade. A
Palmeira Santos e sua família, o
agradecimento de Ubatuba e sua gente.
Palmerim é prova do acolhimento que essa
cidade dá quem chega e prova também que
ela não só acolhe, mas dá oportunidades a
quem luta por seu desenvolvimento. 

Com o saudoso João Bianchi.

Com Neuza, sua esposa.

Em 4 de fevereiro de 2024,
completam-se três anos da
assinatura do Acordo de
Reparação. O rompimento,
ocorrido em 25 de janeiro de
2019, tirou a vida de 272
pessoas e provocou uma série
de danos sociais, econômicos e
ambientais. O fato gerou uma
mobilização intensa da
sociedade, em diversas frentes,
como nos trabalhos para
resgate das pessoas, nas buscas
por vítimas e no anseio por
Justiça.

Acordo de Reparação de
Brumadinho, firmado por

Governo de Minas, MPMG,
MPF e DPMG faz 3 anos

Órgãos segue fiscalizando o
cumprimento do que foi acordado,
mas o povo também está de olho.

Ocasião da assinatura do acordo.

O Poder Público se uniu para
responsabilizar a empresa Vale
S.A. pelos danos causados às
regiões atingidas e à sociedade
mineira. O Governo de Minas,
MPMG, o MPF e a DPMG, com
mediação do Tribunal de Justiça
de Minas Gerais (TJMG),
assinaram o Acordo Judicial
para reparação dos danos
coletivos, socioeconômicos e
socioambientais, além de
medidas de compensação para
todo o estado de Minas Gerais,
tendo como valor global a

quantia de R$ 37,68 bilhões.
Desde então vários avanços

ocorreram, e as instituições do
Poder Público seguem
comprometidas em um
trabalho rigoroso de
fiscalização, para que todas as
obrigações firmadas no
documento sejam cumpridas e
a reparação avance na região
atingida. A opinião pública
também segue acompanhando,
já que no Brasil é muito comum
esquecerem desse tipo de
procedimento.

Produz mais de 30% desse
tipo de queijo no estado

O Cerrado é a maior região
produtora de Queijo Minas
Artesanal do Estado. São 19
municípios, responsáveis por
mais de 30% do queijo
produzido em Minas Gerais,
totalizando mais de 9,5 mil
toneladas por ano, conforme
estimativa da Emater-MG.

Além do Cerrado, existem
outras nove regiões
oficialmente caracterizadas
em Minas Gerais: Araxá,
Campo das Vertentes,
Canastra, Diamantina, Entre
Serras da Piedade ao Caraça,
Serra do Salitre, Serras da
Ibitipoca, Serro e Triângulo
Mineiro.

O Queijo Minas Artesanal do

Região do Cerrado é a maior produtora
de Queijo Minas Artesanal

Cerrado conquista paladares
país afora pelo seu sabor suave
e massa cremosa. Outra
característica da região é reunir

produtores de diferentes portes,
desde familiares a grandes
empreendedores. (Com
informações da Emater-MG)

Alguns dos queijos do Cerrado - Divulgação Emater-MG.
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Política Aniversariantes da semana

AGNALDO DANI BURGOS

COMTE. GUNTHERIVO PELÉ

DR. SÉRGIO NASCIMENTO MARCÃO DO BASKETE

PADUWAGUINHO

Para homenagear um

ente querido,

mande a foto

do aniversariante da

semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

TATIANA GOUVÊA

Promoção pessoal x transparência

Em quanto os apoiadores dos
vereadores se esbaldam com as
espetacularizações das
vistorias, a cidade continua sem
projetos legislativos de
relevância. No site da Câmara o
que mais tem é foto do
presidente em evidente afronta
ao artigo 37 CF 88, que preceitua
a impessoalidade na
administração pública. No link
dos holerites ainda fora do ar.
E no link das licitações
encontramos apenas do ano de
2021. Na última quarta-feira,
Ubatuba foi palco de um
episódio inusitado na
Secretaria de Educação. Três
vereadores decidiram fazer uma
vistoria, após alegarem ter
recebido uma denúncia
anônima sobre alimentos
vencidos no estoque da
merenda escolar. O problema?
A denúncia não procedia. Os
alimentos estavam dentro do
prazo de validade e
armazenados corretamente. No
entanto, cada vereador tratou o
episódio de maneira bem
diferente.

Pastor Sérgio:

Coerência e Compromisso

Dentre os três parlamentares,
o vereador Pastor Sérgio Alves
foi o único que manteve uma
postura responsável e coerente.
Ao perceber que os alimentos
estavam em boas condições,
reconheceu o trabalho da
Secretaria de Educação e
destacou a importância de
garantir a qualidade da
merenda escolar. Em um
cenário político onde muitos
preferem criar problemas ao
invés de reconhecer acertos,
sua atitude merece
reconhecimento.

Gady dos Balaios:

Morde e Assopra

Já o vereador Gady dos Balaios
- apelido que carrega desde sua
desastrosa gestão na Fundart,
marcada pela compra de
balaios supostamente
superfaturados e sem utilidade
- tentou transformar a vistoria
em uma oportunidade política.
Mesmo admitindo que os
alimentos estavam em dia, ele
não perdeu a chance de desviar
o foco para críticas à estrutura
do prédio onde a merenda é
armazenada. Ou seja, quando a
denúncia principal caiu por
terra, ele precisou achar outra
narrativa para justificar sua
presença ali.

Vale lembrar que, quando
esteve à frente da Fundart, Gady
demonstrou sua total
incapacidade de gestão, sendo
exonerado do cargo. Agora,
busca desesperadamente
manter relevância com
discursos que variam conforme
a conveniência.

Jaque Dutra:

Oportunismo e Contradição

A postura mais incoerente
ficou por conta da vereadora
Jaque Dutra. Ao perceber que os
alimentos estavam dentro da
validade, decidiu criticar o fato
de que alguns itens tinham
apenas 15 dias até o
vencimento. Uma
argumentação frágil, já que
produtos alimentícios possuem
um ciclo de consumo planejado
e, enquanto estiverem dentro
do prazo, não há qualquer
irregularidade.

Além disso, Jaque resolveu
criticar a estrutura do prédio,
mas convenientemente
esqueceu que o responsável
pela pasta da Educação até
pouco tempo atrás era ninguém
menos que o Professor Arnaldo,
seu aliado político e candidato
a prefeito em 2024. Se havia
problemas estruturais, por que
ela não cobrou providências
dele? Mais uma vez, fica claro
que suas críticas são seletivas
e baseadas em interesses
políticos, e não no compromisso
real com a Educação.

O Número 6 ou 9?

Depende do Interesse…

O episódio desta sexta-feira
mostra como a política pode
transformar um simples fato em
múltiplas versões. Enquanto
um vereador optou por
reconhecer o trabalho bem-
feito, outro tentou encontrar um
ângulo negativo, e uma terceira
preferiu usar meias verdades
para atacar seletivamente.

Felizmente, a realidade não
depende de narrativas
distorcidas: a Secretaria de
Educação segue garantindo
merenda de qualidade para os
alunos da rede municipal,
independente do jogo político
que alguns insistem em jogar.

Já estamos há 50 dias do início
da legislatura e não vimos
nenhum projeto de relevância
apresentado pelos novos edis.

Pelo contrário tem mais fotos e
falácia em rede social do que
trabalho prático. E para nossa
surpresa, a Câmara Municipal
custa mais de 12 milhões ao ano
de dinheiro público, advindo
dos impostos que nós todos
pagamos. Alguns vereadores
são verdadeiros hipócritas, se
reúnem com a prefeita atrás de
cargos para seus apoiadores, e
no palanque da rede social é
só fumaça para inglês ver. O
Gady dos Balaios ou agora
fiscal da Anvisa, animadinho
com a ideia de ser prefeito
interino e vencer eventual
eleição extemporânea, já está
em plena campanha montando
já seu time de candidatos a
vereador.

As críticas que o jornal recebe
nas redes sociais é patrocinada
por esses vereadores do click e
da rede social, todavia, o
contribuinte que todo mês
recolhe quase 40% do que
produz reflete com a
incompetência e a ingerência
dessa nova mesa diretora. São
novos no mandato, mas com
propósitos antigos. Todavia,
lembrem, que o ex-presidente
Eugênio, muito mais experiente
e competente foi colocado em
seu devido lugar. Então,
ameaçar e perseguir
funcionários de carreira em
cargo de comissão é ato de
improbidade administrativa,
que gera danos ao erário,
inelegibilidade e até cadeia se
mantida a associação
criminosa de 3 ou mais
pessoas. Como dizem os jovens,
#ficaadica.

A Câmara tem que parar de se
preocupar com caruncho no
feijão e ir atrás de melhorar a
arrecadação. A legislatura
anterior foi quase que
integralmente banida no
episódio do pão e na urna a
prefeita foi reeleita, pois
trabalhou incansavelmente.

A questão não é defender a
prefeita e sim motivar,
enquanto todos falam mal, para
que mais um? Os novos edis
tinham que ir buscar emendas
parlamentares na assembleia
e no congresso;

A prefeita foi a maior
captadora de emenda
parlamentar da história de
Ubatuba.

Se o Jornal A Cidade não disser
isso, ninguém vai saber.

Sugestões

de pautas,

orçamentos

de editais

e publicidade
acidadeubatuba@gmail.com

WhatsApp do
Jornal A Cidade
(12) 97406-7091
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Entretenimento Encontro

Extra! Extra!
A comunicadora, Contadora

de Histórias Claudia Oliveira
apresenta:

“Stand Up... Só que não!
Experimental” para maiores de
16 anos com ‘Craudia com L’ .

Participação especial:
Juliano Reverso, comunicador

social, radialista, palhaço e
aspirante a humorista e
comediante.

PRODUÇÃO CEU DE OUTONO

Há sete anos nasceu a
“Craudia com L” na tradicional
Festa de São Pedro Pescador,
tornando-se parte do
calendário do evento. Com esse
personagem, atuou no Museu
Washington de Oliveira,
conduzindo os visitantes por um
roteiro lúdico e informativo.
Também se apresenta em
escolas, atua como MC (mestre
de cerimônia) em festivais e
eventos importantes da cidade.

Agora, está migrando para um
novo desafio: o público adulto,
com seu mais recente projeto,

“Stand Up... Só que não!
Experimental” para maiores de

16 anos com ‘Craudia com L’

Jornal A Cidade: Há 39 anos informando a
população ubatubense com imparcialidade.

Stand Up, só que não! -
Experimental. Nele, aborda
assuntos íntimos, interage com
o público, compartilha fofocas
peculiares e celebra a liberdade
de expressão.

Eu, se fosse você, não
perderia.

Dia 20, quinta-feira, às 20hs
Local: Impact Hub
Rua Guaicurus, 310- Itaguá
Todos pagam meia R$10,00

Encontro discutiu construção
da "Agenda jovem local"

Na manhã de quarta-feira, 12,
representantes da Secretaria da
Juventude de Ubatuba
estiveram presentes no Centro
Paulo Souza, em São Paulo, para
uma reunião técnica de
trabalho visando a construção
conjunta da "Agenda Jovem
Local".

Esta ação busca articular a
Política Nacional da Juventude
junto com a municipal,
abrangendo todos os
municípios contemplados pelo
programa estadual proposto

Secretaria da Juventude participa
de reunião em São Paulo

pela Secretaria Estadual da
Justiça e Cidadania, em
parceria com a Subsecretaria
da Juventude, intitulado "Casa
da Juventude", com o qual
Ubatuba foi contemplada.

O secretário da Juventude de
Ubatuba, João Batista, e o
secretário adjunto,  Pedro
Jonatas, estavam entre os
representantes de mais de
103 municípios, que puderam
conferir uma apresentação do
coordenador estadual  da
Juventude, Júlio Borges, sobre
políticas públicas voltadas
ao público jovem, integrando
os responsáveis  pelo

segmento em cada cidade e
fortalecendo a
representatividade regional.

Batista destacou a
importância do evento,
sal ientando que foi  um
momento muito significativo.
“Tivemos a oportunidade de
trocar experiências  com
representantes de outros
municípios e de pontuar as
prioridades da nossa gestão
para o desenvolvimento de
políticas públicas voltadas
aos jovens", concluiu.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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No lugar mais seguro da cidade!
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Saneamento

Melhorias visam mais salas de
aula e educação de qualidade

para todos

Na segunda-feira, 10, os
12.345 alunos voltaram às
unidades da Rede Municipal de
Ensino para o início do ano
letivo. Algumas dessas
unidades, que receberam obras
de revitalização e/ou
ampliação, tiveram as
melhorias oficialmente
entregues à comunidade.

Na parte da manhã,
autoridades, representantes da
administração municipal,
funcionários escolares e pais e
responsáveis de alunos
prestigiaram a inauguração da
ampliação de salas de aula e
revitalização de espaços na CEI
Corsino Aliste Mezquita, na
Estufa II.

A prefeita Flávia comentou
sobre algumas melhorias
realizadas na Educação e
destacou que a ampliação das
seis salas de aula foi fruto de
muito trabalho e de uma gestão
financeira eficiente. “Desde que
nós entramos, nós trabalhamos
incansavelmente para
melhorar o atendimento das
nossas crianças”, afirmou a
prefeita.

“Não é só o prédio - é cada uma
das pessoas que trabalham
aqui: as merendeiras, os
monitores, a diretora, os

Educação

Volta às aulas em Ubatuba é
marcada por inaugurações

professores, os agentes
educacionais. A gente vem
pensando em melhorias para
todos, para que trabalhem com
mais qualidade para atender
melhor cada um de vocês. E hoje,
olhem esse espaço: bonito e
coberto para as crianças
brincarem ", comemorou.

Na parte da tarde, foi a vez de
prestigiar a inauguração da
reforma da quadra, rede
elétrica e pintura de toda a
unidade EM Professora Maria
Josefina Giglio da Silva, também
na Estufa II.

“A quadra foi todinha
reformada, com telhado novo,
toda nova, para atender os
nossos alunos, cujas aulas
iniciam hoje, garantindo
qualidade e conforto nas
aulas de educação física e nas
atividades externas”, concluiu
Flavia.

O secretário da pasta, José

Carlos Firme, também
celebrou a entrega das
melhorias,  reforçou a
importância das reformas
tanto para o conforto como
para ao aprendizado, e
lembrou as melhorias
realizadas em outras
unidades, que continuam a
ser entregues nesta semana,
que são as obras de
revital ização completa da
EMEI Professora Maria Alice
Leite da Silva, no Perequê-Açu,
que foi entregue na manhã
desta terça-feira, 11 e a
reforma de execução do piso,
alambrado, arquibancada e
cobertura da quadra, além da
pavimentação da entrada da
EM Prefeito Si lvino Teixeira
Leite, na Marafunda, às 16 h
de sexta-feira, 14.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Concessionária trabalha para

minimizar ocorrências de falta

d’água

Representantes da Sabesp
estiveram em Ubatuba na
manhã desta sexta-feira, 14,
para uma reunião de prestação
de contas sobre os
investimentos realizados na
cidade a partir da assinatura do
contrato 01/2024, que aconteceu
em maio do ano passado, e
sobre a projeção do que ainda
deve ser realizado – a
estimativa é que, até 2029,
sejam investidos R$593.019.000
reais no serviço prestado pela
concessionária no município.

Como um pequeno panorama
inicial, em todo o ano de 2024,
houve um aumento de 826
ligações de água (2%), que
corresponde a uma alta de 3%
na economia de água, e 731
ligações de esgoto (5%),
equivalente ao aumento de 7%
na economia de esgoto.

Em 2024, também foram
entregues importantes obras
para a população, como a
ampliação da Estação de
Tratamento de Esgoto principal
de Ubatuba e a entrega parcial
da Estação Elevatória de esgoto
Tamoios, totalizando um
investimento de R$ 46,7
milhões.

A previsão é que, até o final
do ano, seja concluída a obra
dos reservatórios de água nos

Sabesp presta contas de
investimentos em Ubatuba

bairros Pereque-Mirim e
Toninhas, cada um com 1,5
milhão de litros de capacidade
– uma tecnologia alemã que vai
eliminar os problemas de falta
d’água.

“Nós fomos a administração
que mais investiu em
saneamento: meio bilhão de
reais em investimento entre
2024 e 2025. Este ano, também
aguardamos o início das obras
de implantação de rede
coletora de esgoto, estação de
tratamento e elevatória de
esgoto na Maranduba, cujo
investimento é de R$ 141,4
milhões, como o centro de
tratamento no Pereque-Mirim
(42,8 milhões), e a instalação
de reservatórios nas Toninhas
e Lázaro (R$ 37,54 milhões)”,
comentou a prefeita Flavia
Pascoal.

Ainda durante o encontro

desta sexta, foram assinados
três termos de compromisso
para a execução de serviços de
água e esgoto nos bairros Bela
Vista e Marafunda, Vale do Sol
e Indaiá, contemplando 1152
imóveis.

Carnaval

A Sabesp aproveitou a ocasião
e anunciou o investimento de
R$30 milhões, em parceria com
o Governo do Estado, para a
instalação de duas estações de
tratamento móvel durante o
carnaval – uma tecnologia
americana e moderna para que
não falte mais água em
Ubatuba, medida denominada
resiliência hídrica.

Segundo o técnico da Sabesp,
se trata de um sistema
compacto instalado onde é
feita a  captação de água e, dali,
já realiza o tratamento e inicia
a distribuição.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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Novo endereço

Turismo

Medida vai atender melhor
às demandas operacionais e

estratégicas

Desde o início de fevereiro, a
Empresa de Desenvolvimento
Urbano (Emdurb) está
funcionando em um novo local:
a sede, agora, está instalada no
antigo Terminal Turístico do
Pereque-Açu, que fica na rua
Madame Janina, 28.

Segundo a administração da
Emdurb, a mudança surgiu da
necessidade de atender melhor
as demandas operacionais e
estratégicas da empresa,
destacando algumas vantagens:

Expansão e Crescimento – O

Sede da Emdurb funciona
em novo local

novo espaço proporcionará
melhores condições para o
desenvolvimento das nossas
atividades, permitindo a
ampliação da equipe e a
otimização dos processos
internos;

Melhor Infraestrutura – A
nova sede oferece instalações
mais adequadas às
necessidades da empresa,
garantindo maior conforto e
eficiência para colaboradores
e clientes;

Localização Estratégica – O
novo endereço possibilita um
acesso mais facilitado, tanto
para o munícipe e fornecedores,
contribuindo para a melhoria

do atendimento e logística;
Redução de Custos – A

mudança também busca
otimizar custos operacionais,
garantindo maior
sustentabilidade financeira e
eficiência na gestão dos
recursos.

“A competência para a
administração do terminal
turístico, localizado no bairro
Perequê-Açú, foi concedida
para a Emdurb pelo decreto de
Nº 8291 de 03 de outubro de
2023”, finalizou o presidente do
órgão, Juraci Teixeira Leite.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Plano Municipal de Turismo
também foi pauta do encontro

Na última quarta-feira, 12, o
Conselho Municipal de Turismo
realizou uma reunião
extraordinária cuja pauta foi,
principalmente, o Plano
Municipal de Turismo (PMT) e
os planos de ação para 2025. O
encontro contou com a
participação de representantes
da Secretaria de Turismo (Setur),
do Poder Executivo, do
Legislativo, do trade turístico e
da sociedade civil.

De acordo com a Setur, o PMT,
que serve como um guia para o
desenvolvimento sustentável do
Turismo no município, foi
construído de forma

Reunião extraordinária do CMT
discute planejamento para 2025

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA,
CREDIBILIDADE E IMPARCIALIDADE

HÁ 39 ANOS A POPULAÇÃO UBATUBENSE.

participativa, envolvendo
diferentes setores da sociedade.
Durante a reunião, houve um
alinhamento sobre as ações que
estão em andamento e a
priorização de novos projetos
dentro do planejamento
estratégico da pasta.

Um dos principais pontos
discutidos foi a necessidade de
tornar o PMT um projeto de lei.
Atendendo a uma demanda da
sociedade e dos conselheiros,
a Secretaria de Turismo se
comprometeu a tomar as
providências necessárias para
que o PMT seja oficializado,
garantindo sua continuidade e
efetividade a longo prazo.

“A implantação do PMT é
considerada uma grande

conquista para o município,
pois estabelece diretrizes para
o crescimento ordenado e
sustentável do setor. A
construção deste plano teve
início em 2006, com o primeiro
inventário da oferta turística, e
foi concluída em março de
2023. Sua formulação contou
com ampla participação de
diversos segmentos da
sociedade, incluindo
comunidades tradicionais, que
desempenham um papel
fundamental na identidade
turística da região”, finalizou o
secretário adjunto da pasta,
Rodrigo Andrade.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU
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Casa a rua Liberdade, 872, centro.
Com 4 dormitórios, sendo duas suítes,

com armários planejados.
Venda: R$ 1.100.000,00, aceita 40% permuta.

Locação residencial: R$ 6.000,00
Locação comercial: R$ 7.000,00

Tratar: (12)99632-3686

IMÓVEL A VENDA NA RUA LIBERDADE
GUIA DO IMÓVEL
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O i gente! Sou a Diana ,  os

olhos cor de mel mais lindos

que vocês verão hoje.

Eu morava na rua, não tinha

ninguém por mim, e

adivinhem? Fiquei  prenha!

Pari na rua e fui resgatada

quando meus bebês tinham

aproximadamente 45 dias,

graças a Deus todos ganharam

um lar, mas eu moro no abrigo

até hoje.. Sou muito amorosa

e cãopanheira, me adota?

Contatos:
Facebook ONG Alma Vira

lata
Instagram @almaviralata

Adote a DIANA!
Utilidade pública

Já ouviu dizer que o cachorro
caramelo é patrimônio cultural?
Pois olha eu aí, o verdadeiro e raiz
VIRA LATA CARAMELO, eu sou o
Sansão.

Fui resgatado ainda filhotinho com
meus manos, eles foram adotados
e eu também, por 2 vezes: no
primeiro lar morei por 7 meses, mas
fui devolvido, no segundo lar morei
por 5 meses, e novamente fui
devolvido.. Não consigo entender
o que fiz de errado, será que não
sou bom o suficiente pra ter uma
família? Nasci para crescer, ser
rejeitado, envelhecer e morrer
numa baia de abrigo? Eu tenho
tanto amor pra dar, sou tão
companheiro, mas ninguém quer
me adotar só por que não sou
“padrão”, mas que padrão é esse?
Isso só existe na cabeça das pessoas,
no meu mundo, o padrão ideal de
tutor é: aquele que me ame e me
compreenda.

Me adota? Me dá essa chance de mudar de vida.
Contatos:

Facebook ONG Alma Vira lata
Instagram @almaviralata

Prazer, Luigi! Para os mais
próximos “Ludinho” “Eu
vaguei por muito tempo
pelas ruas de um bairro,
estava extremamente magro
e debilitado, ja estava
pensando em desistir
quando finalmente vi uma
luz no fim do túnel: fui
resgatado???? testei positivo
para doença do carrapato e
com certeza teria morrido se
continuasse nas ruas.

Hoje estou 100%
recuperado e forte, pronto
para ganhar uma família, me
adota?

Contatos:
Facebook ONG Alma

Vira lata
Instagram

@almaviralata

Adote o LUIGI!

BARRACA SABOR E CULTURA

Nas proximidades do Km 52 da Oswaldo Cruz temos
a mais charmosa barraca de artigos da roça.

Um redário dos mais bonitos da região.
Também o balanço mais alto com vista da serra

e a bandeira do Brasil. Um espetáculo!
WhatsApp:  +55 12 99139-1168

Alma Vira-lata precisa da sua ajuda
Conheçam o trabalho da ONG Alma Vira-lata

nas redes sociais. @almaviralata

Ajude através do PIX do nosso QR-CODE
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Saúde Obras

Televisão

Sugestões de pautas,
orçamentos de editais

e publicidade
acidadeubatuba@gmail.com
WhatsApp do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

Sindicato dos Trabalhadores na Administração Pública de Ubatuba
CNPJ nº. 65.511.883/0001-40 - Filiado à FESSPMESP e CSPM

Fone: (12) 3832-4603 / (12) 3833-3105 E-mail:sindtapu@hotmail.com
Endereço: Rua Maranhão, 357 - Centro - Ubatuba - SP - CEP 11680-000

site: www.sindtapu.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O SINDICATO DOS TRABALHADORES NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DE UBATUBA
convoca todos Agentes Comunitários de Saúde Estatutários filiados e não filiados
para participarem da Assembleia Geral Extraordinária no dia 18/02/2025 às 17:00 horas
em primeira chamada e as 17:30 horas em segunda chamada, que será realizada na
sede do Sindicato, Rua Maranhão, 357 – Centro – Ubatuba - SP, para deliberação e
aprovação conforme pauta:

Pauta:  Processo nº. 0001218-14.2022.8.26.0642 - Adicional Insalubridade - Agentes
Comunitários de Saúde, aprovação da cobrança do valor estipulado pela Perita
Judicial

Ângela Silva da Costa Leite
Diretora Sindical

SINDTAPU

Melhorias vão garantir
conforto e segurança para

atletas

A piscina municipal de
Ubatuba passou por uma
revitalização durante o período
de férias, visando oferecer mais
conforto e segurança aos atletas
e alunos da escolinha de
natação, que utilizam o local.

A reforma incluiu melhorias
estruturais na piscina, além da
instalação de novas duchas e
modernização nas escadas,
beneficiando, especialmente, os
atletas da melhor idade. A casa
de máquinas também foi

Programação acontece Praça
da Matriz e será totalmente

gratuita

A Prefeitura Municipal de
Ubatuba, por meio da
Fundação de Arte e Cultura
(Fundart), promove mais uma
edição do Carnaval Histórico,
com diversas atrações para
toda a família na Praça da
Matriz. A programação será
totalmente gratuita e visa
preservar as tradições locais,
além de oferecer momentos de
lazer para todas as idades.

A festividade começa com o
18º Festival de Marchinhas
Carnavalescas, que trará 25
composições inéditas,
abordando temas que
celebram a cultura caiçara e
temas contemporâneos,
sempre com um toque de
humor e irreverência. As
eliminatórias ocorrerão nos
dias 27 e 28 de fevereiro, a
partir das 19h, e a grande final
será no sábado, 1º de março,
quando serão premiadas as

A atriz e jornalista Fernanda Vianna, após gravar seriados, recebeu proposta para
participar de novela infantil em outra emissora de televisão que vai estrear em abril.
Sendo assim, ela não para e está em gravação e viajando a trabalho; também no final
de semana, aproveitou para ir passear pelo Litoral Norte, fazendo escala em Ubatuba,
e curtindo os dias maravilhosos, de sol! Ela adora curtir seu pouco tempo livre. Retorna
para o Rio de Janeiro, encerrando às gravações por lá.

Fernanda Vianna traz novidades

Obras de revitalização da Piscina
Municipal entram na fase final

reformada e mudou de local,
ficando na mesma altura da
piscina.

O secretário de Esportes e Lazer,
Saulo Souza, destacou a
importância das obras. "A
última reforma desse tipo foi em
2007. A escada não tinha
acessibilidade e, como
trabalhamos com muitas
pessoas da melhor idade na
hidroginástica, havia um grande
risco de quedas e acidentes.
Fizemos essa reforma para
melhorar isso, deixando tudo no
nível da piscina, sem
necessidade de descer escadas”,
informou Saulo.

O secretário ainda comentou
que todos os aquecedores
foram arrumados e que será
adquirido mais um, por meio de
emenda parlamentar
impositiva. “Estamos ajustando
as bombas e a previsão é fazer
a inauguração depois do
Carnaval. Agora, o próximo
passo é reformar os banheiros
ou construir um vestiário novo",
finalizou.

A reinauguração do espaço
está prevista para o dia 10 de
março.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Festividades

Editais e Comunicados

Fundart resgata tradições
do Carnaval Histórico

Saúde recebe novos
equipamentos para Upa e

Núcleo de apoio Oncológico

três melhores marchinhas, além
do melhor intérprete e da
melhor fantasia.

Durante os demais dias de
carnaval, a Fundart também
promoverá matinês infantis,
com diversas atividades
recreativas,  sorteios de
brindes e muitas
brincadeiras, de domingo, 2 de
março, até terça-feira, 4 de
março, a partir das 15h30. À
noite, a Praça da Matriz
receberá o tradicional Baile de
Marchinhas do Carnaval
Histórico, com músicas

carnavalescas de épocas
passadas, criando um
ambiente para que as famílias
se divirtam juntas.

Thaila Brito, diretora-
presidente da Fundart,
comentou sobre a expectativa
para o evento, "Nosso objetivo
é proporcionar um espaço onde
adultos e crianças possam
participar dessa festa popular
com muita alegria e diversão”,
afirmou Thaila.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Medida vai fortalecer
atendimentos aos usuários do

sistema

Nesta semana, a Secretaria de
Saúde de Ubatuba recebeu
novos equipamentos, que
beneficiarão a nova Unidade de
Pronto Atendimento (UPA) da
Maranduba e o Núcleo de Apoio
ao Paciente Oncológico da
prefeitura. A aquisição dos
materiais foi viabilizada por
meio de emendas impositivas

municipais no valor de R$
1.219.646,80.

Entre os itens estão
estetoscópios, aparelhos de
laserpulse, cadeiras de rodas,
bombas de infusão, mesas,
autoclave e demais
equipamentos fundamentais
para manutenção da qualidade
dos serviços prestados. "Essa é
mais uma maneira de reforçar
a estrutura do atendimento à
população, garantindo mais
qualidade, conforto e

humanização nos serviços de
Saúde”, afirmou a secretária da
pasta, Simone Brito.

A Secretaria ainda está
aguardando, nos próximos dias,
a chegada dos demais
equipamentos adquiridos por
emenda impositiva e, também,
com recurso próprio do
município, que beneficiarão
outras unidades de saúde do
município.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU


